



令和3年6月30日

# 学校だより

流山市立東深井小学校

ホームページ：<https://schit.net/nagareyama/hghukasyou/>

合い言葉「やるき」「えがお」「げんき」

※学校だよりには読みやすいUDフォントを使用しています。

## 子どもたちの声が聞こえる学校に

校長 笠井 善亮

流山市への「まん延防止等重点措置」が解除されました。しかし、新型コロナウイルス変異株への感染者の全国的な増加をみると、予断を許さない状況です。学校では、コロナ感染症の感染状況を注視しながら、子どもたちの学びを止めない努力を進めているとことです。

学校では、昨年度実施できなかった学習活動を、新型コロナウイルス感染症の予防に努めながら実施しています。先日は「交通安全教室」「防犯教室」を、流山警察署の警察官や流山市交通安全協会の指導員、千葉県警察本部の少年補導専門員を学校にお招きし、学年ごとに実施しました。

- ・ 1年 交通安全教室：正しい歩行、横断歩道の渡り方を模擬信号で、教えてもらいました。
- ・ 3, 5年交通安全教室：自転車に乗る時に守るべきルールや危険運転、自転車の点検ポイントや自転車の傷害保険について教えてもらいました。
- ・ 1, 2年 防犯教室：不審者にあった際の声のあげ方、防犯ブザーの鳴らし方などを教えてもらい、実際に声をかけられた時にどうするかを考えました。
- ・ 4, 6年 防犯教室：不審者からの距離のとり方や誘いの断り方、ネットの危険性や注意点を教えてもらいました。

「自分の身を自分で守る力」を、子どもたちにしっかりと身につけさせたいと思います。



今後、気温が高い日も続きます。学校ではWBGT計（暑さ指数計）を校庭、体育館、校舎内と3箇所に設置し、活動内容を決める目安としています。また冷房機、扇風機を活用し、昨年度は使用していなかった冷水機を水筒の飲み水の補充のために使用できるようにしました。子どもたちの体調管理についても、しっかりと進めていきます。

9月には運動会の実施を予定しています。開催時間や種目内容を工夫しながら、実施できる方法を現在検討しているところです。今年度は、何とかして運動会を実施できるようにと考えています。

P T Aより、各学級に七夕の笹と飾り付けの折り紙、短冊をいただきました。子どもたちが少しでも明るく学校生活を送れるようにとの願いをこめて、P T A本部役員の方々が教室の前の廊下に笹を取りつけてくださいました。どの学級からも、笹に飾り付けをする子どもたちの明るい声が聞こえました。今、教室前の廊下の笹が、子どもたちの願いのこもった短冊で一杯です。心より感謝申し上げます。

## 【7月の行事予定】

1 (木)	短縮4時間① 13:00下校 耳鼻科検診 尿検査2次予備日	16(金)	給食終了
2 (金)	委員会活動④ 教育相談日	19(月)	短縮3時間 12:00下校 下校指導
5 (月)	短縮4時間② 13:00下校	20(火)	終業式 11:00下校 登下校指導
6 (火)	短縮4時間③ 13:00下校		個人面談(26~30日)
9 (金)	ふれあい活動 クラブ活動④		※8月の登校日はありません。

### 〔忘れ物について〕

放課後に忘れ物を取りに来ることは極力お控えください。どうしても必要な場合は、保護者同伴で職員玄関までお越しくださるようお願いいたします。

### 〔校門付近の駐停車について〕

雨天時などお子さんの送迎で校門付近に駐停車した際に、車が通学してくる子ども達の妨げになってしまうことがあります。ご遠慮くださるようお願いいたします。

### 〔令和3年度夏の交通安全運動の実施について〕

例年、夏休みに入る時期は、子どもたちの解放感から起こる事故や、夏の行楽シーズンに伴う交通量の増加などによる交通事故の多発が懸念されます。学校では交通安全教室の実施、夏休みに向けて交通ルールについて指導をしますが、ご家庭でも横断歩道の渡り方や安全な自転車の乗り方等について話をしてください。

※交通安全週間 7月10日(土)~19日(月)

#### ☆あなたとみんなの命を守る「ちばサイクルール」☆

##### 【自転車に乗る前のルール】

- ①自転車保険に入ろう
- ②点検整備をしよう
- ③反射器材をつけよう
- ④ヘルメットをかぶろう

##### 【自転車に乗るときのルール】

- ①車道の左側を走ろう
- ②歩いている人を優先しよう
- ③ながら運転はやめよう
- ④交差点では安全確認をしよう
- ⑤夕方からライトをつけよう



### 〔もうすぐ夏休み〕

7月21日(水)から、子どもたちが楽しみにしている夏休みです。夏休みは自由な時間が多くなり、普段よりも生活リズムが崩れやすくなります。長期の休みになるので、普段できないことにも挑戦する良い機会となります。一日一日を有意義に過ごすために、夏休みの過ごし方について親子で話し合ってください。また、交通事故だけでなく水難事故も多くなる時期となりますので、安全な遊び方や生活の仕方についても話し合うようにしてください。

### 〔1年生公園探検〕



6月2日（火）に1年生は学区内の公園探検（古墳公園）に行きました。校外に出るのは初めてなので、探検前にみんなでルールを確認してから出発しました。

公園の中では、虫や植物とふれあったり、公園でのやくそくを学んだりし、たくさんの発見があった探検となりました。

### 〔3年生市内めぐり〕



6月11日（金）の午前、3年生は市内めぐりに行きました。流山工業団地や南流山駅周辺をバスで回った後、流山駅周辺の寺社や史跡を歩いて見学しました。一茶双樹記念館や赤城神社、流山駅などを見て回り、流山市についてたくさん勉強できました。

市内めぐりで見たことや聞いたことを新聞にまとめていきます。

### 〔6年生オランダ教室〕



6月16日（水）に、6年生対象のオランダ教室が行われました。市内在住のニフユス・ヨスさんから、オランダの国土の特徴、文化、産業などについてのプレゼンテーションがありました。最後には、オランダクイズもあり、たくさんのことを学ぶことができ、嬉しそうな表情を見せていました。

### 〔ふれあい活動〕



6月17日（木）の昼休みにふれあい活動を行いました。ふれあい活動は、1・6年生、2・4年生、3・5年生がペアになりレクを行います。今回は初回だったので、自己紹介をして、事前に描いた似顔絵をペアの子同士で交換をしました。その後、それぞれのクラスでお兄さん・お姉さんが考えてくれたレクを楽しむことができました。今後も、感染予防、熱中症対策をしながら、異学年での活動に取り組みせ、友達の輪を広げさせていきたいと思っています。

### 〔2年生まち探検〕



6月16日（水）と23日（水）に、2年生はまち探検に行きました。

1回目は、運河駅方面へ行き、スーパーマーケットや運河の土手などを見てきました。2回目は、水辺公園や浄信寺、東深井中などを探検しました。

学区内の建物や駅、道路、畑のようすなどを見て回りました。改めてわかったことがたくさんありました。

これから、探検で学んだことを各クラスでまとめていきます。

### 〔防犯教室〕



6月3日（木）は4、6年生、18日（金）には1、2年生を対象に防犯教室を行い、不審者に会ってしまったときの対応の仕方等を学びました。

4、6年生は警察の方から、不審者に声をかけられたら、「いやです。だめです。行きません。」と伝え、その不審者から20m離れることを教わり、実際に逃げる練習をしました。

1、2年生は実際に不審者に会ってしまったときのために、ブザーの鳴らし方や「助けて!」「やだ!」と声を出して逃げる練習をしました。自分の身を守るための合言葉として「イカ（行かない）の（乗らない）お（大声を出す）す（すぐ逃げる）し（知らせる）」を教わりました。どの学年も真剣に話を聞くことができました。



